

EL DIA

Sinceridad en las elecciones.—Insticia pronta, eficaz é independiente.—Leyes administrativas, duraderas y simplificadas: empleados estables y responsables.—Hacer del gasto un costo al ingreso.—Todo por la prision de la opinion pública, irresistible cuando se pronuncia.

Madrid, un mes, postal... 1 y España, un trimestre... 40
Anuncios, billetes y tarjetas, 10
Herrucios, un mes, postal... 2
Portugal, trimestre, etc... 6
Antillas españolas (centro)... 15

NUM 1.255

MADRID, DOMINGO 11 DE NOVIEMBRE DE 1883 — EDICION DE LA NOCHE

5 CENTIMOS

TELEGRAMAS

(Agencia Fabra)

VIAJE DEL PRINCIPE IMPERIAL DE ALEMANIA

Berlin 10.—La Gaceta Nacional dice que la prouitud con que el emperador Guillermo ha dispuesto que su hijo devuelva la visita al rey Alfonso prueba cuánto Alemania avalora el deseo de mantener las buenas relaciones con España.

El Tagblatt dice que el viaje del príncipe heredero de Alemania a Madrid, inspirará algunas recelos, porque parece dirigido contra Francia; pero cree que estos recelos son injustificados y que no pueden tener cabida en el ánimo de los políticos serios.

Francfort 10.—La Gaceta de Francfort dice que el príncipe de Bismarck combinó personalmente el viaje del príncipe heredero a Madrid.

Paris 10.—El periódico la France publica un despacho de Berlín diciendo que el príncipe imperial ha recibido en Wiesbaden anónimos amenazándole de muerte con motivo de su próximo viaje á España.

ALEMANIA

Berlin 10.—La Gaceta Nacional anuncia que la legación de España en Berlín y la de Alemania en Madrid, serán elevadas en breve al rango de embajadas.

Paris 10.—El Temps dice que el príncipe de Bismarck padece de ictericia. Según el mismo periódico, se temen desórdenes en Alemania con motivo de las fiestas de Lutero, hallándose muy sacudidos los ánimos entre protestantes y católicos.

Berlin 10.—Las fiestas de Lutero se han celebrado hoy con gran pompa y ostentación en toda Alemania. El emperador Guillermo al dirigirse esta mañana al templo ha sido objeto de estuñistas aclamaciones.

FRANCIA

Paris 10.—Cámara de los Diputados. Discusion sobre la ley municipal.

Se pone á debate el artículo referente al ayuntamiento de París.

Mr. Floquet apoya la enmienda de Mr. de la Forge, pidiendo para París el derecho común.

El ministro del Interior la combató con mucha energía aduciendo varias razones para probar que París debe ser objeto de disposiciones especiales.

La enmienda de Mr. de la Forge es desechada por 281 contra 266.

La Cámara decide aplazar el debate relativo á los artículos del proyecto de ley que hacen referencia al ayuntamiento de París.

El resto del proyecto es aprobado por 460 votos contra 66.

Paris 10.—La prensa oficiosa dice que el gobierno ha acogido muy favorablemente el nombramiento del general Serrano para la embajada de España en París.

Esta noche ha salido para Madrid el barón de Des-Michels para encargarse de nuevo de la embajada de Francia en el Córera.

ROMANIA

Bucarest 11.—Ayer hubo un importante debate en la Cámara de Diputados.

Las oposiciones explicaron una interpelacion sobre los motivos que detern insiron al gobierno á aconsejar al rey de Rumania á hacer el viaje á Viena, y sobre los resultados de las entrevistas del presidente del Consejo Sr. Bratiniano con el príncipe de Bismarck y con el conde de Kalnoky.

El presidente del Consejo de ministros, Sr. Bratiniano, contestó á las interpelecciones declarando que aconsejó al rey que devuelva de Berlin pasaje por Viena para convenecer al gobierno austriaco de los sentimientos de órden y de tranquilidad que prevalecen en Rumania.

Añadió que él mismo fué á Gastein y á Viena para tener ocasión de admirar que el pueblo rumano participa de los sentimientos de su rey.

Esto no obstante declaró que no había contraído ningún compromiso con las Cortes de Alemania y Austria.

Terminó con estas significativas palabras: «Estamos por la paz y marchamos con aquellos que la quieren.»

SERBIA

Paris 10.—El Temps inserta un despacho de Viena anunciando, con referencia á noticias de Belgrado, que se han dispersado las partidas serbias.

Añade que los principales jefes de la rebelion han ofrecido someterse y que se les ha negado el indulto.

Belgrado 10 (noche).—La derrota de los rebeldes es completa. Las tropas persiguen á los fugitivos.

LA BRUDA MEXICANA

Méjico (sin fecha).—Se asegura que el gobierno mejicano, habiéndose negado definitivamente á aceptar el arreglo sobre la deuda de 18 de Mayo ha roto las negociaciones con los tenedores ingleses, llamando á Méjico á su representante Sr. Rivas que se hallaba en Londres.

VAPORES-CORREOS

Port-Said 9.—Hoy ha llegado á este puerto el vapor-correo del marqués de Campo San Agustín, y continúa su viaje sin novedad para la Península.

Port-Said 9.—Hoy ha llegado á este puerto el vapor-correo del marqués de Campo Valencia, y continúa su viaje sin novedad para Manila.

NOTICIAS POLITICAS

Manifestacion á Figueras

Reunidos los manifestantes en el Salon del Prado, á las dos, se puso en movimiento la comitiva.

En un carruaje, tirado por dos caballos, iba colocada una corona, mitad de pensamientos y mitad de hojas de laurel con botones de oro, en cuyo centro y sobre fondo negro, se leía el siguiente lema: «A la memoria del señor don Estanislao Figueras y Moragas, primer presidente de la República española, de 11 de Febrero de 1873, los republicanos en 11 de Noviembre de 1883.» Dos grandes tazos de raso tricolor, adornaban la corona. En el mismo carruaje se veían otras, regalo de los republicanos de Valencia, Salamanca, Barcelona y del barrio de las Felicias de Madrid.

Otro coche, tirado por cuatro caballos, con penachos blancos y gualdrapas rojas, llevaba una corona que los republicanos de todos matices dedican á la hija de D. Luis Blanc. Llevaban las cintas, entre otros, los Sres. Martí Miquel, Salas Arriola, Aguilar y Gallego, Martínez (D. Félix) y Galvez (D. Antonio).

Seguían detrás los individuos de la comision, y próximamente unas dos mil personas, entre ellas los señores Carvajal, Labra, Zahonero, Gonzalez Serrano, Palma, Sardá, Galvet, Rubio (D. Federico), Cervera, Chao, Arenas, Martín de Ollas, Muro, Giner de los Rios (D. Hermenegildo), Lozano y otros republicanos conocidos.

Terminada la lectura, el Sr. Llano y Péri dirigieron la palabra á los circunstantes, en los términos siguientes:

«Ciudadano: Estoy profundamente conmovido y apenas puedo hablaros; estoy profundamente conmovido, porque al conducir las coronas á la tumba del inolvidable Figueras no han pasado por el arco tradicional de la libertad en Madrid, por el arco del Siete de Julio. Estoy conmovido porque veo levantarse esas barreras que separan, aun en estos lugares en que desaparecen todas las diferencias, á aquellos que durante su vida se consagraron por entero á la defensa de las ideas de libertad y de progreso. Pero yo, que jamás me he arrastrado ante las mayorías de la tierra, riado culto á la mejestad del pueblo, y me descubro ante la tumba del amigo querido, del patrio ilustre, del republicano consecuente.»

El Sr. Rispa: «Ciudadano: habeis venido aquí á honrar la memoria del que fué primer presidente de la República española, y á honrar su memoria, os honrais á vosotros mismos. Creian sin duda, que al obligaros á venir por las alfueras de Madrid, no tendríais valor para acudir á la tumba de Figueras para rendir culto á sus honradas cenizas; pero no, no concien al pueblo español: vosotros no habeis de retroceder porque un gobernador que ayer se dijo demócrata, hoy tomara determinacion tan mezquina.»

«Hemos venido aquí á otra cosa más grande que á rendir un tributo á Figueras; hemos venido á consagrar la union de todos los republicanos. Unámonos, pues, el enemigo es pequeño, no tiene miedo y lo arrollamos sin ser medio; unidos, no lo dudeis, nosotros los que no há mucho fuimos condenados al ostracismo por el audaz golpe de un soldado, venceremos al que entonces nos venció.»

El Sr. Carvajal: «Ciudadano: En medio de la cobardía repugnante, estais dando un espectáculo que conuela el alma y levanta el espíritu. Vosotros que defendeis la causa de la República, defendeis en ella la causa de Dios, la causa de la razón y la causa del pueblo. Lejos, pues, del desgrasado desconcierto de las luchas políticas oficiales, y aquí, delante de la tumba del que fué el primer magistrado de la República española, del inmortal Figueras, juramos fidelidad constante á las ideas democráticas y republicanas.»

El Sr. Labra: «Ciudadano: No esperéis de mis labios un discurso, porque ni es esta ocasion propicia, ni el estado de mi ánimo se presta á ello. Venimos como patriotas, como españoles, á saludar los restos del que fué primer presidente de la República en España, del que fué grande en el foro, grande en la tribuna, grande en el Parlamento, del que consagró su vida entera á la persecucion de los ideales republicanos. Aquel hombre que nació en noble cuna, de padres ricos, dotado de gran talento, sacrificó su talento, sus riquezas, en aras de los levantados ideales de su vida, en aras del plantamiento y conservación de la República española.»

El orador terminó haciendo el elogio del conmemorado. Hablaron despues los Sres. Blanc, Zahonero, Perillan y Buxó y Galvez (D. Antonio). todos los cuales hicieron votos por la conciliacion republicana. El último dijo que había venido á rendir homenaje á la memoria de Figueras, pero que esto no debía agradecersele á él sino al Gobierno, que le había traído á Madrid escoltado por la Guardia civil.

El Sr. Perillan leyó tambien una poesia en honor de Figueras; su autor, D. Pedro Marquina.

Colocadas las coronas sobre la tumba, la comitiva se retiró.

Eran las cuatro y media.

Federacion de trabajadores

Esta mañana se ha reunido en las Escuelas Pias de San Fernando, asistiendo numerosos obreros.

Abierta la sesion á las once y leida el acta de la anterior, fué aprobada.

El secretario dió cuenta de lo recaudado en la última reunion y de los gastos de la Asamblea.

Presentada una proposicion para que, en adelante, no convocara la Asamblea la federacion madrileña sino una comision nombrada al efecto, quedó aprobada.

Preguntada la Asamblea sobre si debe ó no seguirse método en sus discusiones, se resolvió la negativa por 49 votos contra 29.

El compañero Díaz propuso se suspendiera la sesion, para que los allí presentes pudieran asistir á la manifestacion en honor de D. Estanislao Figueras; la Asamblea rechazó esta proposicion.

Continuando el debate sobre el tema «¿Qué organizacion debe adoptar el proletariado para conseguir su emancipacion económica?» el compañero Diaz Moreno dijo que para alcanzar este fin, era preciso ante todo combatir el fanatismo religioso, que califica de madre de la ignorancia, y crear un casino donde los trabajadores pudieran ilustrarse.

El compañero Ruiz, director de la Revista Social, se declaró partidario de las huelgas, como medio de llegar á dominar la burguesía; dijo que el sufragio universal es una farsa, pero que el trabajador debe desearlo, no para ir á las Cortes á hacer leyes, sino para servir de él como un medio de propaganda en pró de la clase obrera; y que los trabajadores deben organizarse por secciones de oficios.

El compañero Gomez lee unas consideraciones de que es autor, en pró de la union de los obreros y en contra de los anarquistas. Las sociedades que organizan estos, llevan rastrera vida. Dicese que el obrero mejorará de condicion cuando impere el reinado de la justicia: cuando venga, no mejorará solamente de condicion el obrero, recibirá su emancipacion. Los trabajadores deben estar unidos en las secciones de oficios, con abstraccion completa de todo principio económico, político y religioso.

El compañero Nogueira aboga por una completa agrupacion de trabajadores, pero no sobre la base de un principio político. Agrupacion anarquista en politica. No hay antagonismos entre los anarquistas: las discusiones entre ellos, responden á la ley del progreso. Lo que hay es que cada cual expone su opinion, y la resultante de todos es, ya se ha dicho, el progreso. E' mentira que en los talleres no se dé ocupacion sino á los obreros que están federados. (Rumores.) Sí, es mentira.

El Presidente: Ruego á los compañeros que no usen palabras poco cultas.

El compañero Mella: Para una cuestion previa, pide la palabra. Si se retira una palabra mal sonante, que se retiren todas. Uno ha dicho aquí que la federacion española tenia una vida rastrera.

Un Obrero: Rastrera quiere decir tanto como lánguida. El Presidente: Podia haberse dicho anémica.

El compañero Nogueira: Retiro la palabra mentira: díre que está equivocados. Por lo demás, no queremos los anarquistas luchas de sangre, ni de nada: asistimos á una revolucion pacífica: hay manifestaciones; existe el derecho de reunion: mañana iremos progresando y todos nos confundiremos como hermanos dentro del progreso. (Aplausos.)

El compañero Aparicio advierte que si el proletariado ocupa el poder, deberia reorganizar las condiciones económicas en que descansa la sociedad. El socialismo quiere: 1.º La posesion del poder político por la clase trabajadora. 2.º La trasformacion de la propiedad individual ó corporativa de los instrumentos del trabajo en propiedad común de la nacion. 3.º La constitucion de la sociedad sobre la base de la federacion económica, de la organizacion científica del trabajo y de la enseñanza integral para todos los individuos de ambos sexos.

participacion en el Parlamento y en los municipios. Señores: esto es un caos, y no veo otra cosa que la asociacion de los trabajadores. Debe cesar la trahante.

Nos diviten estas discusiones, con las cuales novamos á la emancipacion social. Asociacion federada de trabajadores, prescindiendo de toda idea política, social y religiosa; esto es lo que hay que hacer.

El obrero pierde tiempo en la politica. El comité, la junta, el periódico, todo eso quita tiempo y no sirve al trabajador. Yo creo que en la sociedad actual, y por mucho tiempo, no harán nada las asociaciones obreras con carácter político. Supongamos que haya 6.000 obreros asociados; tambien hay 20.000 de guarnicion. Y en esa asociacion, lo que se pretende es dominar por la elocucion. Los del bando del que habla, dicen: ¡Qué buen pisco tiene! Keto li sonja el amor propio; pero no es práctico, y queda todo reducido á una partida de más. Francamente, entre un obrero carlista y un capitalista republicano, me quedo con el primero; eso no puede hacerse daño; el segundo, sí.

¿Conociéis algun obrero que pueda ir al Parlamento á defender lo que nosotros queremos, sin caer en lo ridiculo? (Varios obreros, sí: otros, no). Pero, señores, si hago yo lo que lo oradores, que preguntan para que no les conteste nadie. Y restando lo que decía, recordad que muchos hombres políticos, no por ideas, causan divisiones lamentables en el país. Resúmen: que quiero la union de los obreros, debiendo añadir que los que fueran al Parlamento y al municipio se olvidarían pronto de su trabajo.

El compañero Abaquel oclépase, entre otros asuntos, en la reduccion de horas de trabajo, ley de inquilinatos y trabajo de los niños.

El Presidente suspende la discusion. Acuérdase que la Mesa componga la comision que ha de organizar la reunion próxima, figurando en la comision los compañeros Gomez y Orcina.

La reunion ha terminado á las dos menos cinco minutos.

Ha sido reducido á prision el redactor de La Vanguardia, D. Manuel Béjar, en cumplimiento de sentencia impuesta por la Audiencia de Madrid, por ataques al culto católico.

El recurso de casacion interpuesto por el interesado no ha sido admitido, y en su virtud, ha sido declarada firme la sentencia que alcanza, no solo al Sr. Béjar, sino á La Vanguardia, que tendrá que suspender su publicacion durante veinte dias.

Se desmienta que el autor del folleto contra el señor Ruiz Zorrilla se halle en las prisiones militares. Se ignora el paradero de Siffert-725.

A las siete terminó ayer la conferencia que anunciámos entre la junta judicial de la Bolsa y los ministros de Hacienda, Fomento y Gobernacion. La junta recibió el encargo de redactar una Memoria en que se investiguen las causas determinantes de la deplorable situacion en que hoy se halla el mercado de Madrid, y unas bases de las disposiciones cuya adopcion ataje el mal que preocupa al Gobierno.

Se acordó la rigurosa observancia de la ley de Bolsa. Parece que, entre las primeras medidas referentes al asunto, se adoptará la de reducir las horas de Bolsa.

MADRID Congreso geográfico

En la reunion celebrada anoche en el Circolo de la Union Mercantil por los individuos que componen la mesa del Congreso Geográfico y los delegados de corporaciones y asociaciones, se acordó: primero, que la sesion de clausura del Congreso tenga lugar mañana lunes y no hoy domingo; segundo, que se proponga al Congreso que acuerde el aplazamiento de la creacion de una comision de expediciones y colonizaciones en Africa; y tercero, que se nombre una comision permanente que quede encargada de vigilar, gestionar y proponer en su dia cuanto crea oportuno y conveniente para los intereses coloniales españoles.

El señor ministro de Fomento ha comunicado á la sociedad Económica Matritense una real órden concediéndole el palacio de la Exposicion de minería para la Exposicion ibero-americana que se celebrará el año 1885.

En esta real órden, leida anoche en la sesion reglamentaria de la Económica, se manifiesta que en los presupuestos del Estado del ejercicio de 1884-85 se procurará incluir la cantidad necesaria para que el Estado contribuya dignamente á la realizacion de tan laudable pensamiento.

Esta mañana, á las doce, ha celebrado su sesion inaugural en el presente curso, el Ateneo de internos de la facultad de Medicina.

Ha presidido el señor rector, ha dicho el discurso doctrinal el Sr. Viñals, y ha leído la Memoria del curso anterior el secretario Sr. Loza.

El tren mixto de Andalucía, que debió llegar anoche á las nueve, lo verificó á la una, á causa de haber descarrilado.

El express de Caceres llegó tambien con tres horas de retraso, por haberse inutilizado la máquina en el kilómetro 265.

No han ocurrido desgracias personales. Se ha aplazado para el día 15 la vista de la causa llamada de Monasterio, que no pudo celebrarse ayer por hallarse enfermo el acusador privado.

A las tres de esta tarde se ha verificado en las Escuelas Pias de San Fernando, ante escogida concurrencia, el solemne acto de repartir los premios á los alumnos.

Una orquesta, compuesta de los mismos alumnos y dirigida por el profesor de las Escuelas, D. José María Gomez, amenizó el acto.

Presidia el excelentísimo é ilustrísimo señor Patriarca de las Indias.

Despues de cantar varios jóvenes, acompañados por la orquesta, fueron distribuidos cuarenta premios de primera, segunda y tercera clase, á los que han obtenido notas de sobresaliente, notable y bueno, respectivamente.

Los primeros premios consisten en medallas de oro y diploma; los segundos en medalla de plata y diploma, y los de tercera, sólo en diploma.

El acto terminó á las cinco.

La tercera ascension del capitán Castanet se ha verificado esta tarde con toda felicidad en el Jardín del Buen Retiro.

Al elevarse el globo, el aeronaúta ha ejecutado difíciles trabajos gimnásticos hasta perderse de vista.

El globo se ha dirigido hacia Alcalá. Los fantoches y carreras de obstáculos estuvieron muy concurridos.

gragados acordaron expedir un telegrama al presidente de la diputacion provincial, Sr. Moreno Benitez, saludiándole, y remitir á su señora esposa el ramo del centro de la mesa.

Mañana, á las cuatro de la tarde, se reunirá en el negociado de ferro-carriles del ministerio de Fomento la comision de tarifas, primer grupo. Tariffs legales, que asisten en representación de las sociedades de propietarios de España.

Esta mañana ha sido detenido en esta capital un sujeto complicado en el robo de la Administracion Económica de Zaragoza.

Instituto homeopático Con escasa concurrencia, se ha celebrado esta tarde la sesion inaugural del presente curso académico en el hospital de San José é Instituto homeopático de esta corte.

El secretario del Instituto, D. Manuel Florez, ha leído una Memoria de los trabajos realizados durante el curso anterior, y el doctor Esparza un discurso en el cual ha examinado «la importancia del parasitismo en patología y terapéutica, ante el criterio habue-maniano.»

Despues ha entregado los premios concedidos á los alumnos Sres. Esparza y Rodriguez Piñilla, el presidente Sr. Pellicer, y ha declarado abierto el curso académico.

En las capillas protestantes de Madrid se ha celebrado hoy la solemnitad del cuarto Centenario de Lutero.

Hoy han ingresado en la Caja de Ahorros 226.132 pesetas, por 2.132 imposiciones, de las cuales son nuevas 261, y se han satisfecho en los tres últimos dias 216.475 pesetas, á solicitud de 399 imponentes, 224 de ellos por saldo.

Han sido nombrados: Oficial de cuarta clase de la tesorería provincial de esta corte, D. Casimiro Burilla; de la misma clase, en la direccion de Contribuciones, D. Daniel Calero; de idem en la Intervencion de Oruse, D. José Martino; idem de la tesorería de Córdoba, D. José Victor Pasquerra; administrador de Loterías de Soria, D. Julian Garcia Barilecilla; inspectores de subidío, D. Luciano Blanco, D. Manuel Lasala y D. Francisco Llopis; oficial de cuarta clase de la administracion de Contribuciones de Córdoba, D. Joaquin Ruiz Puente; de la misma clase en la direccion del ramo, D. Gregorio Barragán; de tercera clase, en el mismo centro, don Manuel Latorre, y jefe de negociado de segunda clase en la seccion central de Estadística, D. Ricardo Carrasco.

En la Exposicion de minería Ante una gran concurrencia, en la que se hallaba en mayoría el bello sexo, se ha celebrado esta tarde á las doce y media el santo sacrificio de la Misa.

Diez bandas de música de los regimientos de guarnicion en esta capital y una seccion de cada cuerpo han asistido al acto, á cuya gran brillantez ha contribuido lo hermoso del tiempo.

Al alzar la Divina Forma, todas las músicas tocaron la Marcha Real; la artillería de montaña respondió con salvas; una compañía de infantería de línea hizo una descarga, y todas las músicas que se hallaban funcionando dejaron escuchar sus silbatos.

Terminada la Misa, el señor Patriarca de las Indias echó su bendicion á la tropa y fieles preserates. Durante toda la tarde la Exposicion ha sido muy visitada.

La falta de espacio nos obliga á retirar la revista de la corrida extraordinaria de esta tarde, que ha sido mala.

EN LOS CIRCULOS POLITICOS El día de hoy ha sido de mucho movimiento, estando repartida la atencion de las gentes entre varias y opuestas cosas. Por la mañana, mientras hermosas y elegantes damas poblaban los alrededores del sitio en que se levanta la Exposicion de Minería, y se celebraba allí una Misa de campaña que han oido representaciones de los cuerpos de la guarnicion, los individuos de la Federacion madrileña de trabajadores contendian reposadamente en las Escuelas Pias de San Fernando sobre el colectivismo y socialismo, llamando la atencion, por su sentido práctico, el discurso de un obrero llamado Martin, que ha declarado sin rodeos que el trabajador perdía mucho tiempo dedicándose á la politica, y en definitiva no ganaba mucho con esas discusiones estériles remedo de las Asambleas políticas.

Por la tarde, cuando unas dos mil personas se dirigian al cementerio civil en manifestacion dedicada á la memoria de D. Estanislao Figueras, muchas familias iban á ver la ascension del capitán Castanet, otras tomaban por asalto los coches que conducen á la Plaza de Torres, aunque en esta tarde se ha notado menor concurrencia que la de costumbre en la fiesta nacional, y volvian á llenarse las Escuelas Pias de San Fernando para presenciar otro acto: el reparto de premios á los alumnos de aquellas escuelas, y ha quedado gente para animar otra vez la Exposicion de Minería y los paseos.

Los más saliente, en el órden político, ha sido la manifestacion republicana. No ha habido el menor disgusto. Han hablado al depositar coronas sobre la tumba del Sr. Figueras, los Sres. Labra, Zahonero, Llano y Pérsi, Carvajal, Rispa, Galvez (D. Antonio) y Luis Blanc. No han faltado censuras para el gobernador, ni alguna palabra fuerte para el general Martínez Campos por el restablecimiento de la monarquía.

Uno de los oradores ha dicho que el acto era una consagracion de la union de los republicanos. No pasará esto de una frase.

Los circulos políticos concurridos, habiéndose en ellos, además de la manifestacion, del estado de la conciliacion monárquica.

Al Ultimatum dirigido por la izquierda desde las columnas de El Imparcial á los fusionistas, para que acepten, como base de la conciliacion liberal monárquica, el sufragio universal y la revision constitucional, ha contestado hoy La Iberia en un valiente artículo que sus amigos no se entregan á nadie, ni se dejan imponer de nadie, ni arrojan en una mañana su historia, sus principios y su consecuencia, por la ventana, porque así lo juzgan bueno media docena de demócratas, para quienes es accidental la forma de gobierno.

Y despues, como si no fueran bastantes las divisiones que existen en el campo liberal, indica el órgano del Sr. Sagasta que en la izquierda hay elementos conciliadores é intransigentes, y que con los primeros es posible la avenencia. Cuanto á los segundos—los que están de acuerdo con el artículo de El Imparcial, con